



# うるま日記

今月のうるまのできごと。  
各インスタグラムでもチェック！



## 12/2 「極真空手沖縄うるま道場」から4名出場!! 極真連合杯ワールドカップにて大躍進!!

「第7回極真連合杯ワールドカップ空手道選手権大会(オーストラリア)」において、極真空手沖縄うるま道場から金城芽唯美《優勝》、金城杏奈《準優勝》、砂川寛英・喜友名葵《3位》が出場しました。体格で勝る海外の選手たちを倒し、表彰台に上がりました。



## 12/3 拓南商事が「生活と環境全国大会」 大会長感謝状を受領！

拓南商事(株)が、長年の資源循環の取組が評価され、第69回「生活と環境全国大会」において、大会長感謝状を受領しました。川上社長は「島しょ県の沖縄では、資源循環が特に重要。今後も地域に貢献する企業を目指したい」と受賞の喜びを語りました。



【教育長賞】城前小6年 石川輝  
【優秀賞】伊波小4年 野底結斗、城前小6年 照屋あかり、兼原小6年 松岡勇磨

## 12/18 第6回うるま市プログラミング コンテスト授賞式

うるま市の未来をデジタルの力で更に明るくしていくとする児童の応援を目的に開催された第6回プログラミングコンテストの授賞式が行われ、参加した入賞者に賞状が授与されました。



## 12/2 U16全国陸上大会で日本一!! 次に目指すはサッカーの日本一!!

与勝中3年のオコンクオ イケム ジェフ選手(あわせJRC所属)がU16ジュニアオリンピックにて、他を圧倒する走りで日本一に！「日本一を目標にし、達成できたのでうれしい。次は、サッカーで日本一を獲りたい。」と目標を語りました。来年から静岡の清水エスパルス(ユース)へ加入。



## 12/20 市内の学童クラブ31団体参加 みんなで黄金芋栽培！

食育や農業普及のため、第7回学童クラブ野菜栽培コンクールを開催！参加したこどもたちは、黄金芋を土のう袋で栽培し、収穫した黄金芋や観察新聞を「第3回農林水産まつり」の会場に展示しました。3位までに入った学童クラブが収穫した黄金芋は、2キロを超えていました。



## 12/13 第20回うるま市闘牛候補牛審査会 将来の横綱牛を発掘！

本審査会は、うるま市の畜産振興と沖縄観光闘牛の発展を図ることを目的として開催され、「闘牛のまち うるま」をPRする催しとして定着しております。将来の横綱牛を発掘するため、今回は50頭を超える闘牛候補牛が審査をうけました。